

Alumnado de "Trastorno visual" exhiben sus trabajos en la UJI - El Mundo Castellón al Día - 25/04/2017

Alumnado del 'Trastorno Visual' exhibe sus trabajos en la UJI

E. M. CASTELLÓN

El Paraninfo de la Universitat Jaume I acoge, mañana miércoles 26 de abril, a las 20.00 horas, la proyección de los trabajos audiovisuales elaborados por el alumnado del segundo semestre del taller de vídeo *Trastorn Visual*, que organiza el Aula de Cine y Creación Juvenil del Servicio de Actividades Socioculturales desde 2005. La entrada es libre hasta completar aforo.

A lo largo de las 82 horas que dura el taller, el alumnado ha realizado trabajos audiovisuales sencillos como ejercicio final de taller, generalmente primeras obras, que se presentan por primera vez tanto para las personas que participan en el taller como para el público en general.

En esta ocasión se proyectarán ocho trabajos audiovisuales: *Fragmentos de Ausencia* y *Joan Villalonga-Un dia en Aberdeen*, dos trabajos en común de todo el alumnado; *7 dias* de Pablo Pallares; *Hito* de Jorge Alonso; *Espartac* de Marc Jarques; *Danzar* de Pascual Arnal; *La Guerra Civil en Castelló* de Xavier Jordi Juan Senabre y *La Voz* de Alba Saura.

DEBATE

Un equipo formado por estudiantado de la Universitat Jaume I de Castellón participará un año más en la Liga de Debate Universitaria de la Red Vives. El rector recibió el pasado 12 de abril al equipo que representará a la universidad en esta competición que tendrá lugar en la Universitat Pompeu Fabra del 24 al 27 de abril de 2017. El debate de esta edición versará sobre la siguiente cuestión: «¿Es necesario que el poder público controle los medios?».

Por primera vez se ha realizado una Liga Interna en la UJI, abierta a todo el estudiantado de la comunidad universitaria, para seleccionar al equipo que representaría a la universidad. Esta liga interna ha sido organizada desde el Consejo del Estudiantado en colaboración con el Vicerrectorado de Estudios, Empleo e Innovación Educativa y el Vicerrectorado de Cultura, Extensión Universitaria y Relaciones Institucionales.

Finalmente, el grupo ganador no podrá acudir al debate, pero se ha formado otro equipo de estudiantado de grado, máster y doctorado de tres facultades diferentes que será quien participe en la competición.